

Boletín trimestral de la escuela Cold Spring

1 de noviembre de 2024

Saludos famílias y cuidadores,



¡Estamos orgullosos de compartir nuestro boletín trimestral que destaca algunas de las cosas maravillosas que suceden en CSS!

Nuestros primeros días de clases fueron abrumadoramente positivos para nuestros estudiantes y todos rápidamente se adaptaron al ambiente escolar. Los maestros y el personal de apoyo trabajaron diligentemente para ayudar a los estudiantes a acostumbrarse a las nuevas rutinas y expectativas escolares. Nuestros estudiantes realmente estuvieron a la altura de las circunstancias y mostraron

mucho crecimiento durante nuestras primeras semanas de clases.

Nuestra jornada de puertas abiertas anual se llevó a cabo este año el 25 de septiembre de 2024. A este evento asistieron nuestros estudiantes y sus familias, así como nuestros proveedores comunitarios locales. Los maestros y el personal de apoyo se superaron una vez más al mostrar a los estudiantes y todo el aprendizaje que tuvo lugar durante este primer mes de clases.



¡Jennifer Whitehead nos visitó el viernes 4 de octubre para celebrar a nuestros lectores de verano! Los estudiantes estaban muy emocionados de recibir sus certificados y calcomanías. ¡Nos encanta ayudar a Jennifer y la Biblioteca Clapp Memorial a promover la lectura! ¡Esté atento a los programas de la

biblioteca y al programa de lectura de verano para el próximo año!



La Sra. Fuhrman invitó a los estudiantes de las aulas del Sr. McCarthy y la Sra. King a cantar y mostrar la canción "Grow" a sus compañeros durante el almuerzo. Estas dos aulas fueron seleccionadas después de que los estudiantes mostraron tal compromiso al aprender la canción y todos los signos que la acompañan. ¡Siempre estamos buscando formas de comunicarnos con todos nuestros compañeros en CSS! ¡El público quedó encantado con las actuaciones!

Como parte de nuestra iniciativa Bucket-Fillers y nuestro tema de este año, Papas Positivas, CSS está honrando a nuestros estudiantes. Los maestros nominan a los estudiantes que han demostrado cualidades de ser llenadores de baldes y papas positivas cada semana. Se anuncian los nombres de los estudiantes y pueden posar para una fotografía que se incluirá en nuestro tablero de anuncios en el salón de usos múltiples. ¡Los estudiantes disfrutan buscando fotografías de los demás durante el almuerzo y celebrando a sus compañeros! ¡Estamos ansiosos por llenar nuestro tablero de anuncios con todos nuestros increíbles estudiantes!







Los estudiantes de cada salón de clases también participaron en un programa de seguridad contra incendios ofrecido a través del Departamento de Bomberos de Belchertown. A los estudiantes les encanta compartir sus conocimientos y aprender más información a través del amable bombero que viene a impartir cada clase. ¡A los estudiantes realmente les encanta ver de cerca el camión de bomberos! No podemos agradecer lo suficiente al Departamento de Bomberos de Belchertown por esta maravillosa oportunidad para nuestros estudiantes.





Los estudiantes de las clases de la Sra. H y la Sra. Desroches pudieron participar en una lección STEM usando una calabaza. Se colocaron bandas elásticas alrededor de la calabaza y se animó a los estudiantes a hacer predicciones,



hablar sobre sus observaciones y luego compartir ideas y preguntas adicionales después de que la calabaza se partiera en dos. La Sra. Fisher escuchó los sonidos iniciales y alertó a todos sobre los cambios que estaban sucediendo y todos saltamos cuando la calabaza se partió por la mitad. Este año, se necesitaron 124 bandas elásticas para que la calabaza estallara.

Actualizaciones de la toma de fuerza

¡Gracias a nuestro PTO por comprar camisetas de CSS Kindness Rocks para nuestros estudiantes! ¡Estamos agradecidos por su continuo apoyo! Esté atento en las próximas semanas a que los estudiantes regresen a casa con una camiseta. ¡Anunciaremos los Días de Espíritu donde los estudiantes podrán usar sus camisetas en la escuela!

Recordatorio: Recaudación de fondos de ropa del PTO: si está interesado, visite el siguiente enlace: Fecha límite: 3 de noviembre de 2024.

<u>Enlace aquí</u>

Próximas reuniones del PTO. Por favor considere asistir.

jueves 7 de noviembre

7:00 pm

Reunión virtual del PTO de CSSR: consulte el sitio web para ver el enlace: http://www.cssrpto.org/

miércoles 4 de diciembre

7:00 pm - 8:00 pm

Reunión virtual del PTO de CSSR: consulte el sitio web para ver el enlace: http://www.cssrpto.org/

¡Reserva las fechas!

5 de noviembre: No hay clases para estudiantes 11 de noviembre: Día de los Veteranos sin clases Conferencias de Kindergarten del 18 al 22 de noviembre 27 al 29 de noviembre: no habrá receso escolar de Acción de Gracias 9 de diciembre- Excursión al jardín de infantes-Concierto de invierno de Jabish Brook

13 de diciembre: se emiten las boletas de calificaciones de progreso de jardín de infantes

23 de diciembre al 1 de enero: no hay clases, receso de invierno 8 de enero- Salida temprana- No hay preescolar por la tarde 20 de enero: Día de MLK JR sin clases 31 de enero: se emiten informes de progreso preescolar <u>Boletas de calificaciones/Informes de progreso</u> - Las boletas de calificaciones de jardín de infantes se enviarán electrónicamente por correo electrónico el 13 de diciembre de 2024. Los informes de progreso de prekínder se enviarán electrónicamente por correo electrónico el 31 de enero de 2025.

Las cartas que contengan los números de identificación de los estudiantes se enviarán a casa el 13/12/24 para jardín de infantes y el 31/01/2025 para preescolar. Se necesitarán números de identificación de estudiante para poder acceder a las boletas de calificaciones electrónicas.

Esté atento a nuestra anticipada campaña de donaciones anuales al Amherst Survival Center. Los detalles estarán disponibles próximamente.

Tenga en cuenta que nuestro próximo boletín se enviará a finales de enero de 2025.

Comuníquese con la oficina si desea una copia impresa de este boletín. También está disponible en nuestro sitio web.

Si tiene alguna sugerencia o inquietud, llámeme al 323-0428 o envíeme un correo electrónico a <u>ipelletier@belchertownps.org</u>.